

## **MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL PSE-EE SOBRE LA TRANSITABILIDAD Y ACCESO DEL MONTE ULÍA**

ERNESTO GASCO GONZALO, Portavoz del Grupo PSE-EE, al amparo de lo establecido en el vigente Reglamento Orgánico de Pleno, presenta la siguiente **MOCIÓN**.

### **JUSTIFICACION**

A la vista de la pasividad demostrada por el gobierno municipal durante toda la legislatura, Ulía sigue siendo para BILDU un territorio salvaje que no merece la más mínima atención ni cuidado por parte de la administración. A esta ciudad se le han hecho excesivamente largos los 4 años que ha tenido que padecer este gobierno que han descuidado el conjunto de la ciudad y, en concreto, Ulía.

Este gobierno está convirtiendo Ulía en una especie de Far West o -far east que resultaría más adecuado en este caso-, un territorio inhóspito y despegado del resto de la ciudad donde pareciera que no vivieran donostiarras con los mismos derechos y obligaciones que el resto de la ciudad.

El gobierno de BILDU no sólo se ha opuesto reiteradamente a las múltiples propuestas socialistas para la puesta en servicio de un microbus a Ulía que conecte a este barrio con la red de transporte pública y el albergue, sino que mantiene la carretera de acceso a Ulía en un estado paupérrimo que ha sido objeto de numerosas quejas legítimas de los vecinos de Ulía. A ello hay que añadir un alumbrado testimonial, unas aceras destrozadas y una vegetación que invade el vial sin ningún tipo de cortapisa. Nos tememos que esta sensación de abandono alimenta un Igeldo 2 en su deriva política que está llevado a esta ciudad a ser cada vez más más pequeña y más apocada.

A este triste panorama hay que sumar que el Alcalde está inmerso desde hace meses en una campaña con modos y formas de antaño, unos anuncios de grandes proyectos e inversiones que no tienen en cuenta la prioridad de la ciudad en que se mantenga adecuadamente la limpieza, el decoro y la accesibilidad de sus vías, sus calles, sus aceras, y su mobiliario urbano.

Teniendo en cuenta todo lo anterior, el concejal que suscribe presenta la siguiente

### **MOCIÓN**

1. El Pleno del Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián insta al Alcalde para que con carácter urgente apruebe un paquete de medidas destinadas a integrar al monte Ulía en la ciudad, asegurando la transitabilidad segura y fluida del tráfico, sus accesos y adecuando y adecentando sus aceras, asfalto, alumbrado y mobiliario urbano.

2. El Pleno del Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián insta al Alcalde para que conecte Ulía con la red de transporte público de la ciudad, poniendo un microbus que mejorando la accesibilidad del barrio llegue hasta el albergue de Ulía y su entorno.

*En Donostia/San Sebastián, a 23 de abril de 2015*

**Ernesto Gasco**  
Portavoz PSE-EE